

26/11/2014

LE PETIT JOURNAL

La petite université populaire du Volvestre

Gaudi et Güell, l'architecte et le mécène



(Gaudi)

Conférence-diaporama par le Dr Antonio Güell descendant de la famille GÜELL de Barcelone

Mercredi 26 novembre 2014 à 20 heures salle polyvalente à Montesquieu Volvestre

Pourquoi le nom de Gaudi est-il indissociable de celui de Güell ? Les origines des deux personnages, leur goût prononcé pour la nature et leur humanisme font que le hasard leur a permis de se rencontrer. Tout ceci sera montré dans la première partie de l'exposé ; dans la seconde partie, nous présenterons les principales œuvres du Maître, qu'elles aient une relation ou non avec son mécène. Nous terminerons par quelques considérations personnelles.

Antonio Güell est né en 1951 près de Barcelone. Après des études médicales et scientifiques à Toulouse, il est médecin des hôpitaux de 1976 à 1986, puis intègre le CNES, où il est responsable des programmes Sciences de la Vie, puis en charge de la valorisation des programmes spatiaux.

Retraité, il demeure actif : consultations médecine interne/neurologie au CCAS de la ville de Toulouse et consultant pour l'Agence Spatiale Européenne et la commission européenne, il est aussi l'auteur de très nombreux articles et d'une douzaine d'ouvrages.

Entrée libre et gratuite

Les échanges se poursuivront vers 21 heures 30 autour d'une collation sortie du panier de chacun

www.pupenvol.fr

06 27 74 75 01

contact@pupenvol.fr